


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

未来の自分へ 

 

暑くなってクーラーを使うようになった６月から、エアコンの設定温度を 

28度にすると決めています。 

今年の夏も気温が高い日が続いて、テレビで、熱中症予防のために 

クーラーをつけるよう呼びかけていました。 

また、設定温度を 28度にしていても、家の中の温度計は 29度になって 

いることもあって、そういうときに、お母さんが 

「少し設定温度を下げようか」と言ってくると、わたしも、 

28度設定で大丈夫かな、もう少し下げた方がいいのかなと 

少し心配になることもありました。 

また、28度設定だと、クーラーをつけていてもあせをかいて、 

あせもがかゆくなったりして、なかなかねむれない日もあり、 

今日１日だけ、１度だけ、温度を下げようかなと思うこともありました。 

お母さんから、「どうして暑いの苦手なのに、28度でがんばれるの？」 

と聞かれました。 

今、地球温暖化で毎日暑かったり、自然災害が起こったり、 

以前より農作物がとれなくなってきていると聞きます。 

省エネの取り組みをがんばるのは、しょうらいの地球のため、未来の 
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わたしたちが安心・安全に過ごせるために大切なことだと思います。 

それから、これは内緒なのですが、28度設定にすると、エアコンの 

リモコンに、「省エネ温度」という文字と、にっこり笑顔マークが 

表示されるので、それもうれしくてがんばることができました。 

お母さんはそんなことでがんばれるんだねとおどろいていました。 

今年は、鹿児島で国体があるので、照明や選手や観客の移動で発生する 

二酸化炭素を、わたしたちの省エネ行動でへらして、差し引き０にする 

目標があるそうです。 

わたしは、３年生の時から、毎日、お風呂やトイレの電気の消し忘れが 

ないように家族に声をかけたり、つけっぱなしだったら代わりに消したり 

する係をしています。 

毎年グリーン日記をつけることで、エコのしゅうかんが身についてきて 

いると感じます。お母さんが国体にむけて「省エネ行動チェックリスト」 

を持って来てくれました。これからも今の取り組みを続ければオフセット 

を実現できるのではないかと思います。わたしたちの取り組みの成果が 

       あったのか、国体後に結果を知りたいです。 

 


